

Le vice-président de Cuba appelle à accorder la priorité à la souveraineté alimentaire



Santa Clara, Cuba, 8 octobre (RHC) Le Vice-Président de Cuba, Salvador Valdés, a appelé aujourd'hui à Santa Clara, dans le centre de l'île, à accorder la priorité au programme de souveraineté alimentaire et d'éducation nutritionnelle au profit du peuple.

Salvador Valdés, qui est également membre du Bureau politique du Comité central du Parti a demandé aussi que les rythmes soient relevés, ce qui est essentiel pour respecter les engagements pris en matière de production alimentaire, car il est inconcevable que certaines municipalités soient en train de connaître une baisse.

Valdés a dirigé une réunion d'analyse sur le programme de souveraineté alimentaire et d'éducation nutritionnelle dans la province centrale cubaine de Villa Clara, à laquelle ont participé des responsables de l'agriculture et des entrepreneurs de ce territoire.

Villa Clara à la fin du mois d'août 2021 est parvenue à distribuer 24 livres en moyenne de nourriture et de légumes à la population, mais le vice-président cubain a souligné qu'il était impératif de réaliser le programme des 30 livres par personne.

Pour sa part, Idael Perez, ministre de l'Agriculture, a souligné qu'il est nécessaire de changer les mentalités, d'impulser chaque programme avec nos propres efforts, de produire et de faire des enchaînements productifs.

'Nous ne pouvons pas attendre qu'on nous remette des ressources, la gestion pour être plus efficace et augmenter la productivité est la responsabilité de chaque producteur', a déclaré Pérez.

Le vice-président de Cuba Salvador Valdés a commencé sa visite de Villa Clara en déposant, le matin, une offrande florale au mémorial qui garde les restes du commandant Ernesto Guevara et de ses compagnons de la guérilla bolivienne à l'occasion du 54ème anniversaire de sa mort au combat en territoire bolivien.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/273138-le-vice-president-de-cuba-appelle-a-accorder-la-priorite-a-la-souverainete-alimentaire>



Radio Habana Cuba